
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TELEVISION 
Miércoles 25 de febrero de 2009 

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) V10. Visión 10 (Cable Com) 

TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)  

 
POLÍTICA 
El Diputado Francisco Domínguez pidió licencia ayer en el Congreso de la unión. El 
presidente de la cámara, el priísta César Duarte reconoció su trabajo como presidente de la 
comisión especial de ganadería y responsable del grupo del PAN en materia agropecuaria y 
le deseó mucho éxito.  (NT) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez dio a conocer que las 
autoridades educativas ya toman cartas en el problema que enfrenta Arcelia Luján, quien se 
quedó viuda y no pudo pagar la inscripción de su hijo, dejándolo fuera de la escuela. (NT) 
 
 
SOCIEDAD 
Confirmó el Secretario de gobierno del Estado Alfredo Botello, que no habrá incremento a la 
tarifa del pasaje. El arreglo que se firmó incluye un fideicomiso superior a los 40 mdp que se 
destinarán al sistema de pre pago y mejoramiento de las unidades. (NT) 
 
Más de 250 transportistas se manifestaron circulando en sus vehículos de carga por las 
principales arterias de la capital. Piden se les otorguen más apoyos para enfrentar la crisis 
económica. Esto provocó un inusual tráfico. (NT) 
 
Sondeo. Miles de automovilistas se vieron atrapados en el tráfico por la protesta de los 
transportistas. Hay gente que dice que esas no son formas de protestar. (NT) 
 
Sondeo. Los transportistas aseguran que la situación económica y el aumento en los 
combustibles les han afectado seriamente y que se ha descuidado mucho al sector. (NT) 
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Afirma el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes que la manifestación de 
transportistas no ocasionó problemas, tal vez una afectación menor, pero tienen derecho a 
expresarse. (NT)  
 
Empieza la cuaresma y con ello, para los católicos, tiempo de guardar y de sacrificio, como 
no comer carne durante los próximos 40 días. Hay que preparar los bolsillos, porque como 
todos los años, los pescados y mariscos se irán a la alza. (NT) 
 
Se realizó la ceremonia conmemorativa del 24 de febrero, día de la bandera, donde 
autoridades estatales y federales, así como de protección civil se dieron cita en el 
monumento del lábaro patrio. (NT) 
 
 
MUNICIPIOS 
Ha aumentado el consumo de alcohol y drogas en cuatro comunidades de Huimilpan, 
aseguró el presidente municipal Lucio Fajardo. (NT) 
 
El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira  entregó el parque Luis Romeo Soto, en 
la colonia COMEVI Banthí, dentro del programa de rescate de espacios públicos. (NT) 

 
Entrevista. Abelardo Ledesma, Presidente municipal de Cadereyta comenta que la 
administración hará su análisis frente a la ciudadanía con el informe. Se tiene avances 
importantes en infraestructura, carreteras, salud y apoyo a la juventud, con el centro 
multidisciplinario deportivo de 4 hectáreas que incluyen el proyecto del avión y que estará 
listo en 2 meses. Se han hecho carreteras que se esperaban desde hace 25 años. Para el 
próximo año estará la carretera de cuatro carriles desde la capital. El municipio tiene 
importantes atractivos turísticos en bosques, la presa, cascadas, grutas y el centro histórico. 
En cuanto a seguridad, trabajan protección civil, la policía del semidesierto y policía 
municipal, para mostrar junto con turismo, un ambiente de tranquilidad. Hay una crisis 
mundial, por lo que se han creado cadenas productivas para hacer que la gente se arraigue 
en el municipio. También se tiene más acercamiento con los migrantes y se trabaja en el 
programa 3x1, con buenos resultados para la creación de infraestructura. El jueves 26 de 
febrero a las 6 de la tarde da su informe. (NT) 
 
 
LABORAL 
Más de 12 mdp se empezarán a repartir entre la población desempleada, a partir del próximo 
jueves en instituciones bancarias señaló Manuel Alcocer Gamba. De los beneficiados, 3 mil 
638 son en el municipio de Querétaro, 590 en San Juan del Río, 258 en Corregidora, 243 en 
El  Marqués y Pedro Escobedo 203.  La segunda convocatoria de solicitudes será del 2 al 6 
de marzo. (NT) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En el municipio de Tolimán se registró un incendio sin llegar a presentarse complicaciones. 
Al momento de revisar el área, se cree que pudiera tratarse de un narco laboratorio 
clandestino. Elementos del ejército mexicano resguardaron el área. (NT) 
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Confirma Miguel Ángel Patiño Canchola, general de la XVII zona militar, la presencia de 
soldados en el municipio de Tolimán, en el rancho Santa María, donde se encontraron 
supuestos indicios de un narco laboratorio. (NT) 
 
Señala el secretario de gobierno Alfredo Botello que tuvo conocimiento del incendio en el 
rancho en Tolimán, pero no sobre la existencia de un narco laboratorio, lo cual de 
confirmarse, dijo, es competencia federal. (NT) 
 
La Procuraduría General de Justicia solicita la colaboración de la ciudadanía para identificar 
al hombre que la tarde del pasado domingo 22 de febrero fue encontrado sin vida en el río 
Querétaro. (NT) 
 
 


